

NEWSLETTER

Dezember 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

es ist an der Zeit, gemeinsam auf ein ereignisreiches Jahr zurückzublicken und gleichzeitig die festliche Jahreszeit einzuläuten.

Eine erfolgreiche Gewerkschaft basiert auf der Zusammenarbeit und dem Einsatz jedes und jeder Einzelnen. In diesem Sinne bedanken wir uns bei allen Kolleginnen und Kollegen für ihre harte Arbeit, ihre Hingabe und ihre kontinuierliche Unterstützung. Jede/r von euch hat dazu beigetragen, dass wir die gesteckten Ziele erreichen konnten. Gemeinsam blicken wir auf eine erfolgreiche Zeit zurück und schauen optimistisch in die Zukunft.

Mit der festlichen Jahreszeit vor der Tür wünschen wir allen ein frohes Weihnachtsfest im Kreise ihrer Liebsten. Möge diese Zeit der Besinnung und des Zusammenseins Freude und Ruhe bringen. Gleichzeitig möchten wir euch für das kommende Jahr nur das Beste wünschen – möge es voller neuer Chancen, Erfolge und positiver Entwicklungen sein. Gemeinsam werden wir auch 2024 zu einem erfolgreichen Jahr machen.

Herzliche Grüße

Eure vbba Jugend

Bestandene Probezeit: Ein Meilenstein für unsere Nachwuchskräfte

Mit großer Freude dürfen wir verkünden, dass unsere Nachwuchskräfte ihre Probezeit mit Bravour gemeistert haben. Ihr Engagement, ihre Lernbereitschaft und ihre positiven Beiträge haben nicht nur ihre individuelle Entwicklung vorangetrieben, sondern auch unser Team gestärkt. Wir gratulieren herzlich zu diesem wichtigen Meilenstein und freuen uns darauf, gemeinsam mit euch in die nächsten spannenden Projekte zu starten.



Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.

NEWSLETTER

Aktuelles aus der HJAV

Liebe Nachwuchskräfte,

die HJAV-Fraktion der vbba wünscht Euch wunderschöne Weihnachten und einen guten Rutsch in das Jahr 2024!

Dieses Jahr war sehr turbulent – mit vielen Krisen aber auch schönen Ereignissen. Wir konnten in der HJAV viel erreichen und möchten Euch einen kurzen Rückblick über unsere Tätigkeiten geben.

Der Höhepunkt des diesjährigen Jahres war das Erwirken, dass alle Nachwuchskräfte mit MAPs ausgestattet werden bzw. wurden. Dies konnte nur durch einen Initiativantrag der HJAV umgesetzt werden.

Es gab noch weitere tolle Punkte, bei der wir als HJAV-Fraktion in diesem Jahr erfolgreich mitwirken konnten:

- Konzept zur Digitalisierung im Studium
- Änderung in der fachlichen Weisung ARAS (Teil III Ausbildung)
- Erhöhung der Praktika-Vergütung
- Anpassung der Rekrutierung und Auswahl von Nachwuchskräften des IT-Systemhauses
- Anpassung des IT-Förderstudiums
- Änderungen im ARAS (Teil II)

Auch im kommenden Jahr werden wir uns weiterhin für alle Nachwuchskräfte einsetzen und für eure Themen stark machen.

Wir möchten an dieser Stelle auf die anstehenden **Wahlen am 24. April** hinweisen und bitten euch, von Eurem Wahlrecht Gebrauch zu machen.

Wir hören und sehen uns mit Sicherheit im kommenden Jahr 2024.

**Eure vbba-Fraktion
in der HJAV**



Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.

NEWSLETTER

Aktuelles aus unseren Landesgruppen

vbba-Landesgruppe Gruppe Nord

Dunkelheit, Neonlicht, musikalische Hits der 2010-er und Wärme aus Pizzaöfen

Mitten im Herzen von Hamburg versammelten sich am 7. November zahlreiche Auszubildende der Agentur für Arbeit im Schwarzlichtviertel.

Die vbba-jugend Hamburg lud zum Schwarzlicht-Minigolf, mit Softdrinks und all-you-can-eat Pizza, ein. Wir hatten dadurch die Möglichkeit, den Auszubildenden ein Stück näher zu kommen und auf die Wahlen 2024 einzustimmen. Die Jugend- und Auszubildendenvertretung wird in Hamburg vollständig durch die vbba gestellt und war natürlich auch dabei. Die Azubi konnten sich und die Kandidat:innen über verschiedene Jahrgänge kennenlernen und sich untereinander austauschen.

Das gewerkschaftliche Engagement der vbba stieß auf reges Interesse der Nachwuchskräfte, wir freuen uns über viele neue Mitglieder in unserer Ortsgruppe begrüßen zu dürfen. Auch stellen sich mehrere Azubis für die Gremienwahlen 2024 auf.

Jeder hatte die Chance, sein Können im Minigolf unter Beweis zu stellen, belohnt wurden die ersten drei Plätze mit Amazon-Gutscheinen und einigen unserer beliebten vbba-jugend Werbegeschenke. Den ersten Platz belegte Christoph Harms und erhielt einen 15€-Gutschein.

Herzlichen Glückwunsch!

Zugleich war dies das letzte Event mit Vanessa Eggerstedt als Vorsitzende der vbba-jugend Nord und als Vorständin der vbba-jugend in Hamburg. Wir danken Dir für Dein intensives und langjähriges Engagement. Wir danken zudem der Landesgruppe Nord für die finanzielle Unterstützung des Events.

Die vbba-jugend Hamburg ist sich sicher; wir sind als Gruppe zusammengewachsen und gehen gestärkt ins Wahljahr 2024.



Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.

NEWSLETTER

vbba-Landesgruppe Gruppe Baden-Württemberg

Azubi-Bowling – Gute Stimmung auf allen Bahnen

Am 26. Oktober lud die vbba jugend BW lud traditionsgemäß wieder zu ihrem beliebten Azubi-Bowling am Berufsschulstandort Karlsruhe ein – und fast 50 Auszubildende aus dem ersten und zweiten Ausbildungsjahr folgten der Einladung ins „Lago“.

Den ganzen Abend herrschte eine super Stimmung, alle hatten viel Spaß. Bei Essen, Trinken und beim Bowling gab es genug Gelegenheiten zum gegenseitigen Kennenlernen und regen Austausch der Auszubildenden untereinander und natürlich auch mit den Aktiven vor Ort - **die vbba verbindet.**



vbba – Immer ein Gewinn:

Zum Abschluss dieses wunderschönen Abends gab es noch besondere Gewinnerinnen, die bei unserer Tombola „abräumten“. **Herzlichen Glückwunsch!**

Danke an alle Teilnehmenden für den tollen Abend. Es war schön, Euch kennenzulernen!
Wir freuen uns schon auf ein nächstes Wiedersehen.

Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.